



Beim traditionellen **Maifest** und dem Tanz um den Malbaum startete das **Haus Leinetal** einen **Malwettbewerb für die Kinder**. In der vergangenen Woche fand nun die **lang ersehnte Preisübergabe** statt. Da alle gemalten Bilder einzigartig waren, beschlossen die Veranstalter, allen Teilnehmern etwas zukommen zu lassen. Die größeren Kinder bekamen **Süßigkeiten, eine Tasse und Gutscheine** für ein Fast Food Restaurant. Für die jüngeren gab es eine Tüte, gefüllt mit **Mal- und Spielsachen**, sowie Süßes. Überreicht wurden die Preise von den Bewohnern des Haus Leinetal. Der Nachmittag wurde mit Knabereien in gemütlichem Beisammensein abgerundet. Die gemalten Bilder hängen außerdem im Haus Leinetal aus und erfreuen die Bewohner. Foto: r